
clarus, 
pulch-er,

-e       -ia      -ium

i

ae

ūs

ei

is

A-Deklination
-a

meist femininum

Genitiv :

Am Genitiv sollt  ihr 
sie erkennen

O-Deklination
-o

meist masculinum
-um (neutrum)

Genitiv : 

servus, i 

o

fff m fff m ffff

a

puella, ae f

agricola, ae m

-(e)r

puer, i

n n n n

aedificium, i n

-um

lex, legis f
miles, itis m

Neutra

-e  -a   -um

Gleichsilbige
nubes, is f
civis, is m

-e   -ia - ium

Mehrkonsonanten
ars, artis f

mons, montis m

Akk. auf –im
turris, is f

vis f

-i   -ia - ium

3. Deklination (alle drei Geschlechter)

I.  konsonantisch
(-e, -a, -um)

II. Mischgruppe
(-e, -ia, -ium)

III. i-Guppe
(-i, -ia, -ium)

I. III.II.

Neutra
opus, eris

carmen, inis
exemplar

mare
animal

u

U-Deklination
us

meist masculin

Genitiv :        

mm f mm f mm f mm f

-us

portus, ūs m
manus, ūs f

E-Deklination
-es

meist feminin

Genitiv :  ei

e

res, rei f
dies, diei m

ae -i ūs

Adjektive:

mm f mm f mm f mm f

us

Genus:

Genitiv : is

a, um
chr-a, chrum, 

nach: Interesse, Lehrwerk für Latein, S. 285 


